

Jahresabschluss der Gemeinde Mölln zum 31.12.2018

Der Jahresabschluss der Gemeinde Mölln zum 31.12.2018 wurde durch den Rechnungsprüfungsausschuss der Gemeinde geprüft. Der Rechnungsprüfungsausschuss der Gemeinde Mölln hat das Ergebnis in seinem Prüfbericht und den abschließenden Prüfungsvermerk zusammengefasst und einen uneingeschränkten Bestätigungsvermerk erteilt.

Die Prüfung des Jahresabschlusses hat zu keinen Beanstandungen geführt. Der Rechnungsprüfungsausschuss hat in seiner Sitzung am 12.11.2020 beschlossen, der Gemeindevertretung die Feststellung des Jahresabschlusses zu empfehlen. Die Beschlussfassung durch die Gemeindevertretung erfolgte am 17.12.2020.

Dem Bürgermeister wurde für das Haushaltsjahr 2018 Entlastung erteilt.

Der Jahresabschluss der Gemeinde Mölln zum 31.12.2018 wird hiermit öffentlich bekannt gemacht. Der Jahresabschluss liegt mit seinen Anlagen zur Einsichtnahme vom Zeitpunkt der Bekanntmachung an für sieben Werkzeuge in der Stadtverwaltung Stavenhagen, Bürger- und Verwaltungszentrum, Schloss 1, Zimmer 1.27, nach vorheriger Terminabsprache, aus.

Mölln, den 08.02.2021

Krömer  
Bürgermeister

- Siegel -